



ふくどみっ子

福富小学校便り
NO.23
2025年12月11日(木)
文責 校長 熊本由美子

«校訓 あなたには伸びる力がある 今日の努力がそれを創り育てる さあがんばろう!»

(学校教育目標) 自ら学び、思いやりと元気あふれる子どもの育成



みんなよくがんばりました！150周年お祝いの会、 きらきら集会大成功！…【あいさつ大好き】【自分大好き】 【友だち大好き】【地域と共に】

12月7日(日)は、寒い中でしたが、無事に150周年お祝いの会及びきらきら集会を実施することができました。早朝から、たくさんの御来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様に応援に来ていただき、子どもたちもそれに応えるかのように練習してきたことをしっかり出せ、すばらしいお祝いの会、きらきら集会となりました。師走のお忙しい中、子どもたちのがんばりに対して、温かい励ましの声をかけていただき、ありがとうございました。

お祝いの会では、白石町長田島健一様、小野智史PTA会長様より御祝辞を頂きました。これからも子どもたちは、「人を思いやる心」と「ふるさとを大切にする気持ち」を忘れずに福富小学校を盛り上げていってくれると思います。子どもたちが考えた、卒業生へのアンケートの紹介や150周年記念キャラクターの発表、手形の虹アートなどなど、150年をお祝いする気持ちをもっていろんなことに取り組んでくれました。また、子どもたちは、どの学年も、きらきら集会に向けても練習をがんばってきました。今回の集会のようにステージで発表する経験は、子どもたちにとって大切なことです。たくさんの人の前に立つことは、大人でも緊張します。大きな声を出すことには勇気がいります。みんなで力を合わせて一つのことを成功させたときの何とも言えない達成感、連帯感、練習のように力を出し切れなかった時の後悔・・・など、いろいろな気持ちを味わいます。どんなことも子どもたちの成長につながっていくと思います。子どもたちは、緊張しながらも精一杯がんばることの大切さを見せてくれました。お祝いの会や集会であいさつをがんばったり、友だちと力を合わせて発表したり、さすが福富っ子でした。もっともっと自分大好きになったことだと思います。

人権標語を発表してくれた子どもたちも、しっかりと標語を発表していました。標語を作った気持ちも伝えているところがいいなと感じました。子どもたちは、全員標語を作りました。素敵なお言葉ばかりでしたので、福富っ子みんなで標語に書いたことを実行していきたいと思います。

12月に入り、2学期のまとめの時期になりました。学習面、生活面ともに子どもたちに寄り添いながら、子どもたちができる事を増やして、自分大好きの福富っ子を育てていきたいです。



人権標語の発表 標語に書いたことをみんなで実行
しましょう！！



【1年生 サラダで元気のお話を
よく覚えていました!】



【2年生 150周年お祝い音頭がとても
かわいらしくてすてきでした!】



【福富たんけんたい3年生 福富に伝わる
昔話をわかりやすく伝えました!】



【4年生 「ビリーブ」の手話が
すばらしかったです!】



【5年生 宿泊学習で体験したことを
詳しく伝えることができました!】



【平和戦隊6年ジャー 平和の大切さと
修学旅行の楽しさが伝わりました!】



【150周年キャラクター発表】



【運営委員会の子どもたちが企画、
発表、進行等よくがんばりました!】



【全校児童による手形の虹】